

心ひとつに

弥富市立桜小学校
学校だより
No3
平成24年4月25日

先週は、PTA総会、授業参観がありました。雨天にもかかわらず、保護者の皆様の多数のご出席・ご参観ありがとうございました。

子ども達は、保護者の皆様に見ていただいているからなのか、緊張の中にもいつも以上に張り切って挙手したり、音読したり、発表したりすることができました。

ご家庭でもお子さんの学習の様子を話題にしてください、頑張りを褒めていただけたらと思います。



全校朝礼の話より (4月23日)

さて、1年生のみなさんにとって、学校ははじめてのところです。そこで、学校とはどういうところかということについて、校長先生なりに考えてきましたので、お話をします。

ここに、学校の文字を用意しました(「が」「っ」「こ」「う」)。皆さんにこれを使って、家庭などとは、違う学校についてお話をします。

まず、がっこうの『が』です。「**頑張れと励ましてくれる仲間がいる**」ところです。桜小学校には、985名の全校の仲間、学年の仲間、学級の仲間がいます。

次は何ですか?『っ』ですね。『っ』は、「**ついてこい!と模範をしめしてくれる先輩がいる**」ことです。6年生の子は、通学団などで手をつないで連れてきてくれたり、「あいさつをしよう」と教えてくれたりしますね。このように、学校には、たくさんの優しい先輩がいます。

次は何ですか?そうですね、『こ』です。『こ』は、「**こうしたらいいんじゃないと、助言や指導をしてくれる先生がいます**」。みなさんの前に今、たくさんの先生がいますね。学校というところは、このようにたくさんの先生がいて、みなさんを指導したり、アドバイスしたりしてくれます。

最後は、何ですか?そうですね、『う』です。『う』は、「**美しい校舎・校庭**」です。学校にはたくさんの教室や広い校庭があります。桜小学校は、古いですが、みんなでそうじを頑張ったり、落ちているごみを拾ったりして、美しい学校にしていきましょう。

学校は「**がんばれと励ましてくれる仲間**」「**ついて来いと模範を示してくれる先輩**」「**こうしたらと助言や指導してくれる先生**」「**美しい校舎・校庭**」がいるところ、あるところです。ここでしっかり学びましょう。

手作りのマスコット、大切にに使わせていただきます

さくら児童館の「母親クラブ」のお母さんたちが、新1年生の交通安全を願って手作りのふくろうのマスコットをつくり、桜小学校に届けてくださいました。

ひと針ひと針、心を込めて作ってくださったマスコットを大切にに使わせていただきながら、「母親クラブ」の皆様の温かいお気持ちに応えられるように、交通安全に気を付けた生活を送っていくように指導してまいりたいと思います。ありがとうございました。

